

三條民商

三條民主商工会
三條市興野2-16-29
TEL32-2710
FAX32-2718
2018年 9月10日
2336号

第64回日本母親大会

倉敷民商榎屋さんを囲む夕食会にて

三條民商婦人部部長 飛田野真紀子

榎屋町子さんは、皆さんもご存じの様に倉敷民商の事務局長です。事件は2014年1月に起きました。建設会社の脱税(法人税法違反)の共犯として突然朝7時玄関前に警察が立っていました。寝首を掻かれるは、まさにこの事だと後で実感しました。翌2月には同事務局長と事務局長の2名も逮捕されました。お一人は184日間も身柄を拘束され自由を強要されました。榎屋さんに至っては428日間も拘束され同じように自由を強要されました。

拘留所では3畳の部屋で文机一つあるだけで座ってなくてはならない処で横になつてはいけないとの事です。

「428日間一度も夫には面会が許されませんでした。夫が逮捕されてすぐ夫が本を差し入れてくれ、村木厚さんの「私は負けない」の本に勇気づけられました。1月なので



暖房も無い冷え冷えとした所でしたがダウンジャケットや寝袋など差し入れてもらい寒さを凌ぐことが出来ました。

拘留所では時間がたつぷりあったので250冊以上の本を読みました。おかげで白内障になつてしまいました。孤独な日々の中たくさんの差し入れ、弁護士さんの励まし、そして9ヶ月位になった時窓を全開に開けていたら民商の宣伝カ―が訴えているのが聞こえてきました。どんな事があつても泣くもんかー涙を見せてはいけなさと自身に言い聞かせてきました。民商の宣伝カ―で泣いてしまいました。

その後留置場に移され、他の受刑者もいる雑居房になり、そこでは「なんでも相談会」をしていました。

榎屋さんの話を聞いて泣きたいほど胸が痛くなりました。これからも倉敷民商榎屋事件を新潟から出来る限り力になりたいと心から思っていました。

28日の分科会は「歴史の真実を学ぼう」

歴史は鏡―過去から学ばざる者は過ちを繰り返す―歴史は鏡とは中国のことわざです。安倍内閣が描く明治150年と語らない150年…(明治150年の半分は侵略と諸国民抑圧の時代)

太平洋戦争で日本政府はアジア(中国朝鮮)2000万人、自国民300万人以上を拉致した。

拉致のやり方は仕事帰りを待ち伏せて連れ去る、農作業中にいきなり連れ去る、奴隷さながらお強制連行(拉致)が日夜公然と行われた。日本に拉致された朝鮮人は殆どが重労働に従事「朝7時から夜7時まで」それは奴隷工場だった。性奴隷(慰安婦)として日本に連行された女性は6万人〜20万人と言われる。山口県の海では船が沈み水死183名中、136名が朝鮮人労働者で今でも一人も遺体が上がっていない。北朝鮮による拉致問題と日本軍による拉致と慰安婦問題は切り離してはいけないし、日本が犯した罪はきちんと謝罪すべきであると思いをしました。

総合生協加入者の

みなさんへ

住まいる(火災)共済
の更新時期です!

火災共済・自然共済

加入者のみなさんへは順次、更新案内を配布します。内容を確認のうえ、更新手続きをお願いします。



変更なしで継続の方

申込書の「申込日」「契約者印」に記入・押印して提出して下さい

契約内容に変更がある方

変更・訂正箇所には線を引き、空欄部分に変更・訂正内容を記入。申込書の「申込日」「契約者印」に記入・押印して提出して下さい。分からなかったら事務局まで問い合わせして下さい。
更新手続きは9月末頃までをお願いいたします。

| 掛け金(木造)…めやす | | |
|-----------------|-----|------|
| ★火災共済1口(10万円保障) | 70円 | |
| ★自然共済標準 | 1口 | 110円 |
| ★自然災害大型タイプ | 1口 | 165円 |

パソコン記帳

第5回目 9月26日(水)

三條民商事務所
午後7時〜午後9時



◆新たに始める方、もうすでにパソコンでやっている人でもまだよくわかっていない方などを対象にパソコン記帳の講習会を行っています。各自でノートパソコンを用意して下さい。参加希望の方は民商までお問い合わせ下さい。

婦人部記帳会

9月11日(火)13時30分より 民商事務所

支部記帳会

井栗保内支部

9月19日(水)19時半 鳥羽さん宅

